
第４７１回白石市議会定例会　一般質問一覧表
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順位

議席
番号

会派名
議員名

質問事項
答弁を

求める者

1 1番
日 本 共 産 党
佐 藤 龍 彦

１．公立刈田綜合病院の現状と今後について 市　長

2 8番
新 風 未 来 の 会
四 竈 英 夫

１．本市農業の現状と今後について 市　長

3 11番
新 風 未 来 の 会
大 内 卓 也

１．本市職員の働き方改革と職場環境の改善について
２．本市各地区公民館の運営について

市　長
教育長

4 13番 村 上 由 紀
１．白石城開門30周年記念イベントについて
２．本市の観光振興の推進について

市　長

5 6番
公 明 党
大 森 貴 之

１．スフィア基準とTKB＋Wに対する見解について 市　長

6 4番
自 民 市 民 の 会
澁 谷 政 義

１．本市の防災・減災対策の充実について
２. 防犯カメラの設置状況について
３．市道周辺の除草について

市　長

7 10番 角 張 大 治
１．市職員の労働状況について
２．多様化する住民ニーズへの対応について
３．外部人材の管理職、特別職への登用について

市　長

8 15番
新 風 未 来 の 会
佐 藤 秀 行

１．みやぎ蔵王白石スキー場について
２．米寿祝いの賀状の贈呈について
３．学びの多様化学校について

市　長
教育長
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一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

  

7 2 5

1 佐藤　 龍彦

日本共産党

１ ． 公立刈田綜合病院の現状と 今後について

市長

( 1) 第470回定例会において、 4月に常勤の麻酔科医師が着任予定であると の答弁が
さ れたが、 それ以降、 新たな医師の採用予定はあるのか伺う 。
( 2) 常勤医師の不在と なっ ている診療科の常勤医師の確保について伺う 。
( 3) 現在の看護師( 正職員・ パート ・ 任期付職員) の人数について伺う 。
( 4) 今後の看護師( 正職員・ パート ・ 任期付職員) の採用予定の見通し について伺う
。
( 5) 白石高等学校看護科の実習の受け入れ再開以降、 実習を受けた卒業生が公立刈
田綜合病院に就職し たケースはあっ たのか伺う 。
( 6) 今後、 看護師の採用にどのよう に取り 組んでいく 考えなのか伺う 。
( 7) 今後の離職を 防止するためにも 、 職員が離職する際、 離職理由を 聞き 取り する
こ と はないのか伺う 。
( 8) 現在、 休床し ている47床の病床の稼働見通し について伺う 。
( 9) 今年度の公立刈田綜合病院の収支見通し について伺う 。
( 10) 昨年11月開催の令和6年度第2回宮城県地域医療構想調整会議( 仙南区域) にお
いて、 アド バイ ザーより 白石地区の急性期病床が激減するこ と から 、 白石地区周
辺住民の急性期医療ニーズに応えるこ と ができ るのか懸念さ れると の指摘があっ
たが、 今後公立刈田綜合病院は、 白石地区の急性期医療ニーズにどのよう に対応
し ていく 考えなのか伺う 。

新たな医師の採用予定を伺う 。

常勤医師不在の診療科の常勤医師の確保について

現在の看護師の人数を 伺う 。

今後の看護師の採用予定の見通し を 伺う 。

白石高等学校看護科の卒業生が就職し たケースはあるか。

看護師の採用にどのよう に取り 組むのかを伺う 。

離職理由の聞き 取り について

休床し ている47床の稼働見通し について

今年度の収支見通し について

今後、 急性期ニーズにどのよう に対応するのかを伺う 。

１
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( 10)
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7 2 5

8 四竈　 英夫

新風未来の会

１ ． 本市農業の現状と 今後について

市長

　 全国的に農業後継者不足に伴う 農業の衰退傾向が表れています。 農業条件の不
利な地域ほど人口の減少は顕著であり 集落の戸数が減少するこ と により 集落活動
の実施率が低下し 、 食料供給機能や多面的機能の維持・ 発揮に支障が生じ るおそ
れがあると 思います。 統計によれば、 2015年に都市的地域・ 平地農業地域・ 中間
農業地域・ 山間農業地域の人口比率が同じ だっ たも のがその後逆転し 30年後には
2015年を 100と し た場合それぞれ80、 68、 58、 46と 大き く 低下すると 予測し ていま
す。 また、 集落活動の実施率が急激に低下すると さ れている9戸以下の農業集落は
、 2000年から の20年で２ 倍以上増えています。 また、 耕地面積も 2000年に全国48
3万haだっ たも のが、 2021年には435万haと 20年で50万ha減少し ています。 こ う し
た傾向は本市農業にも 表れているのではないかと 思われます。 現に農業経営者の
高齢化と 後継者不足により 耕作放棄地が増えているこ と も 実感し ています。 今後
こ う し た傾向が続く こ と が懸念さ れます。 本市と し ての対応を 伺います。

本市農業の現状について、 就業者の人数と 平均年齢を伺う 。

水田、 畑、 果樹などの耕作面積、 家畜の飼養頭数を 伺う 。

今後こ の規模を 維持拡大するこ と が可能と 考えるかを伺う 。

本市の農業を維持し ていく には何が必要と 考えるかを伺う 。

本市農業の展望を 伺う 。

２

( 1)

( 2)

( 3)

( 4)

( 5)
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7 2 5

11 大内　 卓也

新風未来の会

１ ． 本市職員の働き 方改革と 職場環境の改善について

市長

( 1) 現在の職員数と 年代別割合、 今後の採用計画は。
( 2) 自然災害発生時にはどのよう な部門で職員が必要になるか。 また、 職員が不足
する可能性のある部門ではどのよう な対策を講じ ていく 方針か。 時間外勤務手当
で対応するのか、 振替休日で対応するのか。
( 3) イ ベント 等で職員が不足し 、 担当課以外の職員も 多く 業務に従事さ れているよ
う に見受けら れるが、 こ の場合時間外勤務手当で対応し ているのか、 振替休日で
の対応なのか。 業務改善のために委託業務での対応も 検討し てはどう か。
( 4) 通常業務の効率化のために係の統合や組織再編成も 視野に入れてみてはどう か
。 また、 その際に係長職員の重要度・ 責任度が増すため、 係長職員と 主査職員と
の基本給に差を付けるなどの施策を行なっ てはどう か。
( 5) 職員育成のためのスキルアッ プ、 業務上必要な資格取得の助成内容と 若手育成
方針を再度見直し てはどう か。
( 6) 各年代別での離職状況の傾向を伺う と と も に、 離職理由を 把握し ているのであ
ればその内容を伺う 。
( 7) 若手職員はメ ンタ ー制度があると 聞いているが、 中間管理職や管理職の方々も
誰かに相談でき る仕組みが必要だと 考えるがいかがか。
( 8) 夏季休暇を県内各市平均以上に増やし てはどう か。 また、 夏季休暇と は別に独
自の特別休暇（ リ フ レ ッ シュ 休暇等） を設けてはどう か。
( 9) 職員の負担を 軽減するこ と で、 職員の業務意欲の向上につながると 考える。 業
務効率化が見込めるシステムを 導入し たり 、 時間外・ 休日勤務対応のイ ベント は
業務委託を推進し てはどう か。
( 10) 職場環境の整備や見直し （ 服装の緩和、 休憩場所の改善、 会議室の不足対策
、 職員の健康管理など） を 検討し てはどう か。

現在の職員数および年代別割合と 今後の採用計画について

自然災害発生時の業務体制について

イ ベント 等での業務体制について

通常業務の効率化について

職員の育成について

各年代別での離職状況について

職員の相談環境について

夏季休暇や特別休暇について

職員の負担軽減や意欲向上のための取り 組みについて

職場環境の整備や見直し について

３
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３
11 大内　 卓也

新風未来の会

２ ． 本市各地区公民館の運営について

( 1) 各地区公民館の体制と 運営状況について

( 2) 各地区公民館への常勤職員（ 本市職員） の派遣について

( 3) 各地区公民館職員の福利厚生について

( 4) 各地区公民館設備の改善について

( 5) 今後の各地区公民館運営に関し ての将来像について

( 1) 現在、 各地区公民館はどのよう な体制で運営さ れているのかを 伺う 。

( 2) 最低でも 2人体制、 ２ . 5人以上が望まし いと いう 意見があるが、 各地区公民館
へ常勤職員（ 本市職員） を 派遣し ても ら う こ と は可能か。

( 3) 各地区公民館職員の福利厚生の向上に対し 、 市が支援するこ と はでき ないか。
（ 人数が少なく 、 有休も 取得でき ない）

( 4) 各地区緊急避難所にも 指定さ れているので、 エアコ ンの設置など環境改善を 優
先し て取り 組んでいただき たいが、 見解を 伺う 。

( 5) 今後の各地区公民館運営に関し て、 将来像はあるかを 伺う 。

市長, 教育長
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13 村上　 由紀

　

１ ． 白石城開門30周年記念イ ベント について

市長

白石城開門30周年記念イ ベント は、 本市にと っ て大き な経済効果を 生むビッ グイ
ベント と なるこ と は間違いないと 考えます。
行政主導であり ながら も 、 市民参加型の一体的な取り 組みにより 、 観光客の記憶
に残るイ ベント と し て、 本市へのリ ピータ ー率向上にも 寄与するこ と と 考えます
。
( 1) 市民の機運を 高めるこ と が期待でき るため、 記念イ ベント の企画内容を伺う 。
( 2) 本市の観光振興、 また経済効果を 上げるためにも 、 商店街を巻き 込んでの白石
城30周年記念イ ベント の開催、 そし て、 飲食店・ 宿泊施設と も タ イ アッ プし た一
体的イ ベント にする構想について、 市長の所見を 伺う 。

現段階での企画内容（ 日時または時期・ 規模・ 内容） を 伺う 。

商店街や飲食店・ 宿泊施設と のタ イ アッ プの構想はあるか。

４

( 1)

( 2)

5
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7 2 5

４
13 村上　 由紀

　

２ ． 本市の観光振興の推進について

( 1) 観光知名度を上げるための具体的な取り 組みを 伺う 。

( 2) 観光客の満足度を 高めるための取り 組みを伺う 。

( 3) 観光人材育成のための新たな取り 組みについて

( 4) 宮城蔵王キツネ村を起点と し た白石市内回遊プラ ンについて

( 5) イ ベント 開催時または土日の観光バスの運行について

　 本市の観光客数は令和元年に過去最大を 記録し まし た。 コ ロナ禍後、 円安の影
響も 大いにある今は、 まさ し く 、 イ ンバウンド を 含めた観光客誘致の最大のチャ
ンスと 捉えます。 そこ で、 以下の点について伺います。
( 1) 今まで以上に観光知名度を上げるこ と が必要と 考えるが、 具体的な取り 組みを
伺う 。
( 2) 観光客の満足度( リ ピート 率) を高めるこ と は非常に重要であると 考える。 その
ための方策を 伺う 。
( 3) 質問のと おり 。
( 4) 2月5日の新聞記事に掲載さ れた「 宮城蔵王キツネ村を 起点と し た蔵王町・ 川崎
町への仙南地域回遊プラ ン」 について、 白石市では、 宮城蔵王キツネ村を起点と
し た商店街や歴史建造物を 訪れる、 「 白石市内回遊プラ ン」 を 検討し てはいかが
か伺う 。
( 5) アク セスの利便性が高い観光地が、 選ばれる観光地になっ ていると 考える。 白
石市までのアク セスに加え、 観光地を 巡る交通機関の利便性が重要ではないでし
ょ う か。 市内イ ベント 開催時や、 土日の観光バスの運行が必要と 考えるが、 市長
の見解を 伺う 。

市長

6
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6 大森　 貴之

公明党

１ ． スフ ィ ア基準と TKB＋Wに対する見解について

市長

( 1) ①スフ ィ ア基準は災害や紛争の被災者に対する人道支援活動のために策定さ れ
たも のであるが、 内閣府でも 「 避難所運営ガイ ド ラ イ ン」 で参考にすべき 国際基
準と し て取り 上げている。 ②本市の避難所運営マニュ アルにどの程度活用さ れて
いるのか。 ③今後、 スフ ィ ア基準を満たすべく マニュ アルを 更新すべき と 考える
。
( 2) ①避難生活が原因で亡く なる被災関連死が相次いだこ と を 受け医師や専門家た
ちが掲げているも ので、 ( T=ト イ レ、 K=キッ チン、 B＝ベッ ド 、 W=ウォ ーム) 避難所
運営の質を高めるためのキーワード 。
②市内2か所にマンホールト イ レ が設置さ れるが更なる対応を 求めたい。 ③避難所
では「 冷たい食事」 が続く こ と が多い。 炊き 出し 等の対策が取れないかを 問う 。
④、 ⑤気候変動による極寒、 猛暑に対応でき るのか伺う 。

スフ ィ ア基準について

スフ ィ ア基準についての見解を伺う 。

現時点の計画の中でどの程度反映さ れているのかを 伺う 。

スフ ィ ア基準を 満たす避難所運営マニュ アル作成はあるか。

TKB＋Wについて

TKB＋Wについての見解を伺う 。

安心し て利用でき るト イ レ 環境が確保さ れているかを問う 。

温かい食事を確保するこ と が可能かを問う 。

段ボールベッ ド 以外の方策があるのかを 伺う 。

暖房（ 冷房） 機器の確保は対応でき ているのかを伺う 。

５

( 1)

①

②

③

( 2)

①

②

③

④

⑤
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【 答弁を 求める者】  

  

7 2 6

4 澁谷　 政義

自民市民の会

１ ． 本市の防災・ 減災対策の充実について

市長

( 1) 毎年、 総合防災訓練が実施さ れていますが、 主には大地震を想定し た訓練内容
で実施さ れています。 地震と 水害では災害の内容や避難の時期・ 避難の場所等が
大き く 異なるため、 双方の訓練を 隔年ごと に実施すべき と 考えるが、 見解を伺う
。
( 2) 令和元年10月12日台風19号の影響により 、 市内全域で甚大な被害を受けまし た
。 特に内水氾濫で鷹巣地区や旭町地区では大き な被害を 受け、 その後の対策が課
題と し て残さ れています。 その課題を 国や県と 協議さ れているのかを伺う 。

豪雨災害を 想定し た防災訓練の必要性について

国や県などの支援を受けた減災対策について

６

( 1)

( 2)
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一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

 

 

7 2 6

６
4 澁谷　 政義

自民市民の会

２ ． 防犯カ メ ラ の設置状況について

( 1) 公共施設等における防犯カ メ ラ の設置状況について

( 2) 防犯カ メ ラ 設置および増設の推進について

( 1) 第464回白石市議会定例会・ 一般質問において、 同僚議員より 「 市・ 施設内防
犯カ メ ラ の増設について」 をテーマに質問さ れまし た。 その後の施設内に増設又
は設置の進捗状況について伺う 。
( 2) 全国各地で凶悪犯罪が発生し ています。 本来、 防犯カ メ ラ は犯罪の抑止又は、
事故後の検証等に活用さ れるも の、 一方犯罪や事故の早期解決にも 活躍、 現代社
会では必要不可欠なも のになり つつある。 安心・ 安全な社会を 形成する一助と し
て考え、 防犯カ メ ラ を 駅や商店街、 公道や各地区の施設等への推進を高めるべき
と 思う が、 見解を伺う 。

市長
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一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

 

7 2 6

６

4 澁谷　 政義

自民市民の会

( 1) 市道周辺の除草作業の現状について

( 2) 新たな除草管理方法について

( 1) 車歩道が縁石等で区分さ れている道路において、 どのよう な頻度で除草作業が
行われているのか伺う 。
( 2) 年々、 温暖化の影響を 受けて除草管理が困難になっ ているこ と が感じ ら れる。
除草作業に従事する作業員の作業軽減を考慮し て除草剤の有効活用を考えるべき
と 思う が、 その是非について伺う 。

市長

３ ． 市道周辺の除草について
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一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

  

7 2 6

10 角張　 大治

　

１ ． 市職員の労働状況について

市長

( 1) 働き 方改革で業務効率化が特に顕著に表れた取り 組みを伺う 。

( 2) 自治事務事業については、 事業に要する費用そのも ののほか事業に携わる職員
の人的費用も 発生する。 事業数が増え続けるこ と で、 職員が事務処理に携わる機
会や業務量も 増えるこ と から 、 定期的に事業の必要性を 検証すると と も に、 必要
に応じ て事業の廃止や見直し するこ と も 必要と 考える。 どのよう に検討し ている
のか伺う 。

( 3) 職員の適正な業務量・ 人員数・ 人員配置を維持するためにどのよう な取り 組み
を し ているかを 伺う 。

働き 方改革で業務効率化が特に顕著に表れた取り 組みを 伺う 。

事業の廃止や見直し の検討方法を 伺う 。

職員の適正な業務量・ 人員数・ 人員配置について

７

( 1)

( 2)

( 3)
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一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

 

 

7 2 6

７
10 角張　 大治

　

２ ． 多様化する住民ニーズへの対応について

( 1) 行政事務の非効率化・ 非合理化を どう 捉えているかを伺う 。

( 2) 多様化する住民ニーズにおいて特に優先すべき 分野を伺う 。

( 1) 多様化する住民ニーズへ対応するこ と での行政事務の非効率化・ 非合理化につ
いてどのよう に捉えているか伺う 。

( 2) 変化・ 多様化する住民ニーズをどのよう に把握し ているのか。 また、 把握し た
住民ニーズを 踏まえ、 特に優先すべき 政策を どのよう に結びつけていく のか伺う
。

市長

12



一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

 

7 2 6

７

10 角張　 大治

　

( 1) 外部人材の選定基準やプロセスを 伺う 。

( 2) 外部人材の登用によるこ れまでの成果を 伺う 。

( 3) 外部人材登用が市民福祉向上に寄与する点を 伺う 。

( 4) 任期付き のジョ ブ型雇用等の検討は行っ たかを 伺う 。

( 1) 建設部長や教育部長等、 外部人材の選定基準やプロセスを 伺う 。

( 2) 外部人材の登用によるこ れまでの成果を 伺う 。

( 3) 外部人材の登用により 、 市民福祉の向上にどのよう に寄与すると 考える点を 伺
う 。

( 4) 重点業務の遂行を 目的と し 、 職務内容、 任期などを 限定し た雇用形態を検討し
たか伺う 。

市長

３ ． 外部人材の管理職、 特別職への登用について
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一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

  

7 2 6

15 佐藤　 秀行

新風未来の会

１ ． みやぎ蔵王白石スキー場について

市長, 教育長

( 1) 第２ リ フ ト の架け替え、 セーフ ティ ーバーの設置等について、 県と 協議を 行っ
てき たその経緯と 結果について、 改めて市長の見解を伺う 。
( 2) スキー教室を 実施し ている中で、 送迎を 学校独自でバス会社に依頼を し ている
学校があり 、 保護者の負担が大き いも のと なっ ている。 市と し て何ら かの補助等
はでき ないも のか伺う 。
( 3) 子ども たちの体力向上、 健全育成にも 大き な効果のあるスキー教室について、
さ ら に推し 進めていく こ と が必要ではないかと 考える。 こ のこ と についてどのよ
う にお考えか伺う 。

第２ リ フ ト の架け替え、 セーフ ティ ーバーの設置等について

市内小学校スキー教室の送迎にかかる経費の補助について

今後の市内小中学校スキー教室の実施、 取り 組みについて

８

( 1)

( 2)

( 3)
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一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

 

 

7 2 6

８
15 佐藤　 秀行

新風未来の会

２ ． 米寿祝いの賀状の贈呈について

( 1) 米寿祝いの賀状の贈呈について

( 1) 米寿祝いの賀状について、 以前お伺いし た時に、 感謝の意を表す賀状について
は、 全対象者にお渡し し たいと いう 思いがあると 、 市長はご答弁さ れています。
その後の検討結果について、 改めて市長の見解を 伺う 。

市長

15



一般質問通告書 
令和  年  月  日 

 

白石市議会議長 殿 

 

質問順位 番 

議員名    番 

会派名  

 

【 質問事項】      

【 質問項目】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 質問要旨】  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 答弁を 求める者】  

 

7 2 6

８

15 佐藤　 秀行

新風未来の会

( 1) 児童・ 生徒の現状、 学校生活の様子について

( 2) 途中入学する児童・ 生徒への配慮について

( 3) 中学３ 年生の進路状況について

( 4) 小学生に対し ての目標の持たせ方について

( 5) 個に応じ た指導、 人的配慮の必要性について

( 1) ３ ５ 名の児童・ 生徒の現状、 学校生活の様子について伺う 。
( 2) 学年の途中で入学する児童・ 生徒について配慮が必要と 考える。 どのよう に対
応し ているのか伺う 。
( 3) 今年の中学３ 年生の進路状況について伺う 。
( 4) 学校生活を 送る上で、 中学生は進路と いう １ つの目標を持たせるこ と ができ る
が、 小学生に対し てはなにかし ら の目標を 持たせて指導さ れているのか伺う 。
( 5) 子ども の心に寄り 添う こ と は大事なこ と であるが、 色々な個性を 持っ た児童・
生徒がいるので正直大変な面も 感じ る。 また学習面において児童・ 生徒はそれぞ
れ理解力も 違う ので、 個に応じ た指導も 必要であり 、 また、 支援員も 含めた人的
配慮も 必要と 考える。 そのこ と についてどのよう に考え、 今後取り 組も う と お考
えなのか伺う 。

市長, 教育長

３ ． 学びの多様化学校について
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